

楠の子



佐賀県立中原特別支援学校「学校新聞」

第 4 号

令和元年9月13日発行(総務・広報部)

「京都雑感」 分校舎教頭 辻 雅也

今年にはいり、京都に行く機会があり、時間が取れたので、清水、宇治に行きました。宇治の平等院は、10円硬貨でなじみの建造物で修復作業中でした。朱の色と屋根の鳳凰が鮮やかによみがえっていました。残念ながら建物内部へ入ることはできませんでした。

清水寺に向かう参道は、参拝客や修学旅行の団体多くの人でにぎわっていました。清水寺でも本堂の工事中でしたが、おとの瀧など境内を廻りいろいろとみて学ぶことができました。世界遺産となってから初めて訪れたのですが、古代の木造建築物を見て改めて歴史を感じることができ、それぞれの修復後に訪れたいと思いました。それから、外国からの国際色豊かな観光客の多さに、世界遺産の影響と外国との距離が近くなっているのではないかと感じました。

旅先では、記念の写真を撮って楽しむのが好きです。カメラもデジタル化し、今では誰でもスマホで簡単に撮影でき、「インスタ」のようにSNSなどを使って手軽に情報発信ができるようになりました。アップしてよいものか、本当にアップが必要なのかマナーも含めてよく考え、これからもLINEやインスタ等のSNSと上手に付き合いながら、旅の思い出として楽しみたいと思います。



「スティックトーストを作ろう」(本校舎小学部)

CD課程3年生の子どもたちは、6月から自分好みのスティックトーストをひとりで作ることに挑戦しました。サンドイッチ用のパンを2つに切って、バターをぬり、ハムや粉チーズ、ピザソースやツナマヨネーズをのせて焼き上げました。包丁を使ったり、型抜きをしたりして個性豊かなスティックトーストを作れるようになりました。味はもちろん♪自分で作ったお料理は最高でした！9月にはさらに進化して、育てた野菜を使ってピザトーストを作ります。



「2019さが総文」(本校舎：高等部)

7月29日(月)、佐賀市のアバンセで全国高総文祭特別支援学校部門が行われました。作業学習の製品販売や、美術作品の展示、職業コースによるビルメンテナンスの発表と、日々の学習の成果を様々な形で発表しました。ステージ発表では「中原村の軌跡」と題した劇を行いました。ステージ上で活躍した2、3年生はもちろん、映像での出演や小道具作成など、高等部全員で完成させた劇に、会場では大きな拍手が起きました。暑い中で本番に向けて何度も練習を頑張った成果が大いに発揮されたと思います。

この貴重な体験をぜひ忘れずに、また一段高く成長してほしいです。



「季節の変化を感じながら」(分校舎)

暑い夏も終わろうとしています。分校舎のみんなは、秋の気配を感じながら楽しく学習に取り組んでいます。空の色、雲の様子、草花などビデオや写真を見て、季節の移り変わりを感じたり、秋のイメージで制作活動に取り組んだりしています。花粉が苦手な人は、ビニール袋に草花を入れてもらって近くで観察し、一緒に触れました。登校して、朝顔の観察を続けながら絵日記を書いている人もいます。種を取るのが楽しみです。コロコロリー♪と鳴き始めた虫の声をたくさん録音してもらって聴くことも楽しみにしています。



「販売会大成功！！次も頑張るぞ♪」 (鳥栖田代分校)

長い夏休みも終わり、みんな元気に登校しています。

中学部は、7月9日(火)にイオン小郡で校外販売会を行いました。2、3年生は、これまでの経験を活かして自分の役割を果たし、1年生は、先輩の姿を見ながら一生懸命取り組むことができました。レジや袋渡し、入り口でのピラ配りなど、それぞれの役割を最後まで頑張りました。12月のふれあい会での校内販売会と2月の校外販売会に向けて、9月から製品作りや接客の練習を頑張っています。



「PTA親子レクリエーション」本校舎PTAより

まだまだ暑い8月21日(水)、本校舎PTA「親子レクリエーション」を開催しました。約20組の親子が西九州大学の学生さんや先生方と一緒にニュースポーツを楽しみました。学生さんは優しく丁寧にルールを説明し、時には子どもたちの個性に合わせた特別ルールを適用するなど、随所に心遣いが感じられました。すべての種目を終えた子どもたちは、最後に学生さん手作りのメダルを嬉しそうにもらっていました。



「全病連顕彰受賞おめでとうございます！」

本校の松尾みどり先生が8月1日仙台で行われた全病連大会において、病弱虚弱児の教育について研究・功績が顕著であったとして、全国表彰を受けられました。九州地区の審査を経て、九州代表として全国の選考会で審査があり、審査員の満場一致で決定に至っています。昨年は、全国学校体育優良校に選ばれましたし、今年の夏も児童生徒、他の先生方があちらこちらで活躍しています。また機会があれば嬉しいニュースを紹介します。

※全病連＝全国病弱虚弱教育研究連盟

これからの主な行事予定

- 9月17日(月) 三養基高校との交流演奏会
- 9月28日(土) 体育祭(本校舎高等部)
- 10月5日(土) 体育祭(小・中学部等合同)
- 10月11日(金)～10月15日(火) 秋休み

※児童生徒の写真は加工処理をしています。